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Zitat von Knecht 

Soweit ich weiß werden die erst im September mit ihrem Umbau fertig, d.h. für uns
wirds recht eng und es wird recht wenig Karten geben.

gibt's da net so nen gewissen Prozentsatz, nachdem es eine bestimmte Anzahl von Karten für
die Auswärtsmannschaft geben muss?
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